

Finastra se asocia con Aspire Systems para facilitar la modernización de los pagos en IF de todo el mundo

Finastra Payments To Go permitirá a las instituciones financieras transformar su estrategia de pagos y seguir el ritmo de las nuevas demandas

GLOBAL, April 17, 2023 /EINPresswire.com/ -- [Finastra](#), proveedor global de software para aplicaciones y marketplaces del sector financiero, ha anunciado su alianza con [Aspire Systems](#), empresa global de servicios de tecnología, con el fin de permitir a las instituciones financieras de todo el mundo transformar sus operaciones de [pagos](#) y acelerar sus ofertas de pagos instantáneos. Gracias a Payments To Go de Finastra y a las capacidades de implementación e integración de sistemas de Aspire Systems, los clientes se beneficiarán de una solución SaaS de procesamiento de pagos de extremo a extremo y multi-riel, disponible en Microsoft Azure. Tendrán acceso directo a redes como TARGET Instant Payments Settlements (TIPS) del Banco Central Europeo, los pagos en tiempo real de EE.UU. (RTP) y FedNow, así como a SWIFT.

"Facilitar los pagos instantáneos es una prioridad clave para los bancos, especialmente a medida que las demandas de los clientes siguen aumentando", dijo Sylvie Boucheron-Saunier, Global Chief Revenue Officer de Finastra. "Como solución altamente ágil y configurable, Payments To Go, disponible como servicio gestionado basado en la nube, permite a los bancos evolucionar con las continuas innovaciones y exigencias normativas, de forma rápida, con un bajo costo y con seguridad añadida. Al asociarnos con Aspire Systems, podemos ofrecer nuestra solución siempre disponible a instituciones financieras de todo el mundo a través de la experiencia de la organización en la entrega e implementación, así como sus servicios de valor añadido, como los de Pagos periódicos Variables, Solicitud de pago y Confirmación del Beneficiario".

Finastra cuenta con una amplia experiencia en el sector de los pagos y su solución Global PAYplus ha sido nombrada recientemente la mejor de su clase en la Evaluación Matrix de Proveedores de Hubs de Pagos de Aite-Novarica Group. Payments To Go ofrece procesamiento de pagos de extremo a extremo como modelo SaaS escalable, lo que permite a los bancos acelerar la implementación de sus servicios de pagos instantáneos y proporcionar ofertas de pagos digitales flexibles de forma más rápida y eficiente. Al reducir la complejidad y los gastos operativos, las instituciones tienen la capacidad de implementar nuevas ofertas (como la red FedNow de EE.UU., la NPA del Reino Unido o el cumplimiento de la normativa sobre pagos instantáneos propuesta por la UE) además de impulsar el crecimiento del negocio. Integrado con la plataforma abierta de innovación de Finastra, FusionFabric.cloud, también es posible adoptar

servicios de valor añadido de forma rápida y sin problemas.

"Con el cambio a Payments 4.X, enfocado en la experiencia del cliente, las instituciones financieras están buscando una solución de pago convergente que sea compatible, integrable y rentable", dijo Suresh Ranganathan, Director Global de Servicios Bancarios y Financieros de Aspire Systems. "Al combinar el soporte de pagos en tiempo real, la integración de marketplace y la habilitación de la Banca Abierta, nuestra asociación con Finastra aumentará el valor para nuestros clientes y les ayudará a salir al mercado más rápido y a mantenerse ágiles". La madurez de la solución de Finastra, sumada a la tecnología y experiencia de dominio de Aspire, acelerará los esfuerzos estratégicos y tácticos de modernización de pagos de los clientes a medida que la industria avanza hacia las Finanzas Abiertas."

Acerca de Finastra

Finastra es un proveedor global de aplicaciones y mercados de software financiero y lanzó la plataforma abierta líder en innovación, FusionFabric.cloud, en 2017. Sirve a instituciones de todos los tamaños, proporcionando soluciones y servicios de software galardonados en las áreas de Préstamos, Pagos, Tesorería y Mercados de Capitales al igual que Banca Universal (Banca de Retail, Digital y Comercial) para que los bancos apoyen las relaciones bancarias directas y crezcan a través de canales indirectos, como la financiación integrada y la Banca como Servicio. Su enfoque innovador y su compromiso con las finanzas abiertas y la colaboración es la razón por la que cuenta con la confianza de alrededor de 8,600 instituciones, incluyendo 90 de los 100 bancos más importantes del mundo.

Acerca de Aspire Systems

Aspire Systems es una empresa global de servicios tecnológicos reconocida como partner tecnológico de confianza de más de 250 clientes en todo el mundo. Aspire trabaja con los principales bancos e instituciones financieras a nivel mundial ayudándoles a aprovechar la tecnología en cada paso de su viaje de transformación digital.

Su enfoque de eficacia comprobada en Ingeniería de Software y Tecnologías Digitales así como sus alianzas estratégicas permiten a las instituciones financieras crear experiencias superiores, aumentar la eficiencia operativa y afrontar el futuro. La amplia experiencia de Aspire en el sector bancario incluye la banca de retail, banca corporativa, gestión patrimonial, servicios financieros y banca inclusiva.

La filosofía central de Aspire, Attention. Always. comunica su convicción en prestar cuidado y atención a sus clientes y empleados. La empresa cuenta actualmente con más de 4,500 empleados en todo el mundo y está certificada con el nivel 3 de CMMI. Opera en Norteamérica, Latinoamérica, Europa, Medio Oriente y Asia-Pacífico. Aspire Systems ha sido reconocida por duodécima vez consecutiva como uno de los 100 mejores lugares para trabajar de la India por el Great Place to Work® Institute.

Subhashree Durai
Aspire Systems
Subhashree.durai@aspresys.com

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/627881725>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.